

Sportfest an der Los

Unser Sportfest findet einmal jährlich im Stadion Wilmersdorf statt. Dort können sich die Schülerinnen und Schüler in einem Dreikampf, bestehend aus Kugelstoßen, Weitsprung und einem 75-Meter-Lauf messen.



Abschließend finden die Biathlon- und Wasserstaffeln zwischen den Klassen mit Beteiligung der Klassenlehrer statt.



Biathlonstaffel



Wasserstaffel

Ab dem Schuljahr 2013/14 soll der bisher durchgeführte Dreikampf entfallen. Die Biathlon- und Wasserstaffel sollen hierfür den Schwerpunkt bilden und weiter ausgebaut werden. Staffeln im Klassenteam sind für unsere Schüler eine Motivation, sich aktiv und mit Freude am Sportfest zu beteiligen.